

今月の「輝き！」さん

No. 101



株式会社向出組 みやぎかな 宮城可菜さん

所属：土木部
経験年数：4年3カ月
年齢：23歳

加賀市下河崎町の会社事務所に「今月の輝きさん」を訪ねました。

ーあなたの会社について教えてください。

当社は、大正8年創業の総合土木建設企業で、関連会社に生コン工場もあります。加賀市を中心として百有余年にわたり、道路、橋梁、河川、港湾と幅広く社会インフラの整備に携わっています。私は、土木部に所属し、施工管理業務を担当しています。

ー建設業を選んだ理由、入社した動機等について教えてください。

私は、新しい家が建てられていくことに興味があり、工業高校の建築科に進学しました。当社は私の出身地の地元企業で、高校3年生のときにデュアルシステムで業務体験させていただいたご縁もあり、魅力を感じて入社しました。

ーこれまでで思い出に残る現場、苦労した現場はありますか？

私が入社して半年位のときに携わった「津波倉道路の現場」が思い出に残っています。入社したてで分からないことばかりでしたが、工事が終わってみんながその場所を通っている姿を見てすごく感動したので印象に残っています。今も自分が携わった現場が気になりますし、近くを通ると自然に目がいきます。

ー仕事での苦労ややりがいを感じる時はありますか？

私の主な業務は現場写真や出来形管理ですが、図面の数値を読み違えて位置や高さを出してしまうと作業が進められなくなってしまいます。何もないところに図面通りのものを作っていくのですから苦労は多いですが、構造物が少しずつ出来上がってくるときや完成して形になったとき、また自分が携わった現場を沢山の人が利用して便利になり安全に利用できるようになったときの充実感や喜びは最高で、それが私のやりがいです。また、色々な職種の方々とコミュニケーションも楽しみのひとつです。

ー会社初の女性技術者ということですが？

入社当時は、まだ男性の職場というイメージでしたが、自分ではあまり「初の女性技術者」ということを意識していなかったと思います。むしろ会社の方が更衣室やトイレを新設してくれたり、色々と言葉をかけてくれるなど気を使っていたかと思う。現場の作業員さんからも「うちの現場に女性がいるのは初めてや」等と言って優しく接してもらいました。今では、後輩女性も入社しており、休日を一緒に過ごしたりしています。

ー休日の過ごし方、趣味等について教えてください。

仕事は4週8休で、午後6時には帰宅できるので、プライベートはかなり充実しています。友人や後輩と遊びに出かけたりキャンプをしたり、ファッションが好きなのでネイルやヘアカラーを楽しんでいます。

ー将来の夢、目標は？

当面の目標は「一級土木施工管理技士」の試験合格で、今年7月に受験したので今は結果待ちです。ぜひ合格して大きな現場の代理人として頑張りたいと思っています。

ー最後に建設業を目指す後輩たちに一言。

私自身、学生時代は難しい授業もあり、将来のイメージがつかめない感じでしたが、見学会で実際の現場を体験したり、デュアルシステムで企業体験するなど、色々やってみたことがすごくいい経験になっています。今でも現場見学会で見たトンネル工事や快適トイレ等の設備に驚いたことをはっきり覚えています。企業体験も先生に勧められて参加したのですが、そのおかげで体験先の当社に入社できています。後輩の皆さんには、このような機会を逃さず、積極的に色々な体験をして欲しいと思います。建設業は大変やりがいのある仕事ですから、この道に進んでいただき、一緒に現場で仕事ができたらすごく嬉しいです！



けんせつ一番星☆

[-Sunset Express-MOVE]
毎月第4火曜日 18:00~18:05

今月放送

8月22日(火)

エフエム石川で毎回、建設業界で働く業界のホープ「けんせつ一番星☆」の方にインタビューし建設業界の魅力や仕事への意気込みなどに迫ります。是非お聞きください。